



Regalos que harán tu vida mucho más inteligente antes de que termine el año

Tal parece que el futuro finalmente nos alcanzó. Quizás no haya autos voladores por los cielos, robots que te preparen la comida, ni mucho menos algo que nos haga sentir en una escena de *Blade Runner* o Volver al Futuro. Aunque tampoco podemos decir que no existan cosas que hagan de nuestra casa un espacio inteligente.

Por eso, el 2020 pinta para ser un año en el que podemos empezar a equipar nuestro hogar con toda clase de gadgets y electrodomésticos inteligentes que nos acerquen un poco a ese panorama; desde refrigeradores que se conectan a internet, hasta percheros que planchan nuestra ropa en 10 minutos, aunque por ahora, presentan el inconveniente más grande de todos: su precio.

Sin embargo, eso no es motivo para no comenzar a vivir en una casa inteligente, pues los siguientes accesorios, cuentan con un precio bastante accesible y te facilitan bastantes tareas en tu vida diaria:

Transforma los espacios de tu casa mediante una app

Toda casa inteligente tiene la capacidad de adaptarse a las necesidades de sus habitantes. Por ello, los productos de **STF Home** son la solución para una iluminación versátil, así como una conectividad multifuncional y segura en todos tus espacios.

El **Smart Led** de **STF**, se conecta directo a la red WiFi para crear fácilmente distintas atmósferas dentro de cualquier habitación al controlarse mediante una app (disponible en Google Play y App Store). Con 16 millones de tonalidades y ambientes preconfigurados, este gadget transforma tus espacios a tu gusto; ya sea para leer, jugar videojuegos o escuchar tu música favorita. Es compatible tanto con Google Assistant y Alexa, para que solo uses tu voz si deseas cambiar el ambiente.

Por otro lado, el **Smart Socket** mantiene las conexiones eléctricas de toda tu casa de forma segura, ya que mediante la red de WiFi y una aplicación, puedes controlar de forma remota la actividad de todo aquello que conectes para alimentarse de energía, lo que te permitirá ahorrar bastante en tu próxima cuenta de luz.

Inteligencia dentro y fuera del hogar

Mantente conectado y haz que la tecnología te acompañe dentro y fuera de casa. Ya sea que quieras correr o andar en bicicleta, el **Kronos Sport Smartwatch** es el gadget indicado para realizar cualquier actividad en todo tipo de terreno gracias a su carcasa metálica. Puede sumergirse en el agua hasta 1 metro de profundidad durante 30 minutos y cuenta con una batería de 180 mAh que le permite 5 días de uso continuo.

Este reloj es sinónimo de conectividad, pues puede controlar la música y la captura de fotos de tu *smartphone* a distancia, además de mostrar al instante las notificaciones de aplicaciones como Facebook y WhatsApp, por lo que siempre te mantendrás conectado a todas tus redes y dispositivos desde donde estés.

La solución de audio inteligente

El futuro impacta en cada aspecto de las casas inteligentes, y la manera de escuchar música, tampoco es la excepción. La **Sound Bar 2.1** de **Billboard**, brinda diferentes opciones de uso, ya que cuenta con conexión bluetooth, puerto USB y entrada de 3.5 mm para conectar toda clase de dispositivos. La potencia de 45 W de este subwoofer 2 en 1 es perfecto para un sistema de audio versátil, el cual toma lo mejor del sonido de música o películas hasta llevarlo al siguiente nivel.

Para una limpieza inteligente

La tecnología está para facilitarnos diversas tareas en el hogar. En este sentido, un aspirador eléctrico es un *must* que toda casa inteligente debe de tener. Este gadget es la solución para la limpieza total de nuestros espacios, ya que nos permite llegar a rincones de difícil acceso que presentan una acumulación de polvo significativa.

La mayoría de ellos se manejan autónomamente o pueden configurarse para realizar recorridos específicos dentro de casa, los cuales van aprendiendo y mejorando con el paso del tiempo. Sin duda, un electrodoméstico que te ayudará a realizar otras actividades dentro o fuera de casa sin que tengas que preocuparte por la limpieza.

Aprovecha las ofertas de fin de año para comprar tus regalos y ayudar en el cumplimiento de los propósitos de los que más quieres. Recuerda que puedes encontrar estos gadgets con envío gratis a toda la República Mexicana a través de la tienda oficial de **STF** <https://www.stflatam.com/> y su tienda de Mercado Libre https://listado.mercadolibre.com.mx/Tienda_stf

#

Sobre STF

STF, marca mexicana con un amplio catálogo de productos en las categorías de bocinas, audífonos y smartphones. Los productos **STF** están cuidadosamente diseñados y fabricados con la finalidad de ofrecer al usuario final productos con la mejor relación costo-beneficio. Están disponibles en más de 4,000 puntos de venta a través de las principales cadenas de retail y para venta por internet en su sitio web y sus tiendas oficiales en Mercado Libre y Amazon.

STF es una marca de **Stuffactory**, corporativo mexicano fundado en 2013 con base en Guadalajara, el cual tiene la misión de democratizar la tecnología con calidad y al mejor precio para el mercado. **Stuffactory** es especialista en el desarrollo de productos y proyectos especiales para retail.

Para más información visita <https://stflatam.com/>

Síguenos en:

STF

Facebook: <https://www.facebook.com/STFlatam/>

Instagram: <https://www.instagram.com/stflatam/>

Contacto para prensa

Another Company

Ximena Ramos Jr. Account Assistant

ximena.ramirez@another.co

5510537367